



春山 敏明 議員 (新風)



佐野市スマートセーフシティ構想について

令和3年度はスマートシティに関する市民アンケートでは、インターネット利用の状況が84%、使用機器については、スマートフォンが69%、パソコンが15%という数字が出ている。

本市において、デジタルデバイドを重視し、一人も残さず、共に住みやすい都市を目指すための対策をどのように考えているのか伺いたい。

総合政策部長

現在スマートフォン講習の実施を様々な部署で計画しているところです。

10月からの健康増進の実証実験においては、一人でも多くの方に参加いただくために、スマートセーフシティ佐野推進協議会の会員である通信事業者の方と連携して、スマートフォンを使って参加するための事前相談会の開催などの取組も進めていきたいと思えます。

その他の質問

- ☆佐野西中学校区義務教育学校設置地域説明会の開催について
☆自治体デジタルトランスフォーメーション(DX)における進捗状況について



慶野 常夫 議員 (政友みらい)



桃・梨の盗難被害について

近年、生産者の方々が日々丹精込められて作られた農産物が盗まれる被害が全国各地で起きており、生産者の皆様にとっては大変深刻な事態である。果樹園農家が行う盗難防止対策についての補助事業があるのか伺いたい。

産業文化スポーツ部長

本市及び栃木県では行っていないようですが、本市と佐野農業協同組合等で組織している佐野市園芸振興協議会において支援事業を行っています。これまでに行った事業としては、産地育成事業の一つとして、令和2年度に協議会会員275名に対して「防犯パトロール実施中」のぼり旗を配布しています。今年度においても、同事業にて防犯用ののぼり旗を配布する準備を進めています。

その他の質問

- ☆公有地の放置竹林について
☆佐野市指定ごみ袋について



久保 貴洋 議員 (倉生会)



閉校となった学校跡地の活用について

令和4年は旧閑馬小学校及び旧飛駒小学校について事業者募集を予定しているということ、年内には事業者の特定、契約まで結びつけていくのかと思うが、今後の具体的なスケジュールについて伺いたい。

市長

公募型プロポーザル方式の募集要項の策定後、旧閑馬小学校については事業者募集を10月から開始し、審査委員会での審査を経て、令和5年1月をめどに事業者を選定したいと考えています。また、旧飛駒小学校については若干時期をずらし、旧閑馬小学校と同様に募集を開始したいと考えています。

学校跡地の活用については、市有財産の有効活用はもとより、地域活性化につながる重要な取組となりますので、地域への貢献度が高く、様々な連携が図れる事業者を選定したいと考えています。

その他の質問

- ☆佐野市ネーミングライツについて

